

## ABSTRAK

**ISTOFATILLAILI DEVINTA**, NIM B01210066, 2014. “Talk Show religi Islam Itu Indah dengan Tema “Nanggung Ah, Maksiatnya” yang tayang pada 19 Juni 2013 di TRANS TV”. Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya.

Ada Sebuah persoalan tentang teknik penyampaian dakwah oleh Ustadz Maulana dalam Talk Show religi Islam Itu Indah dengan Tema “Nanggung Ah, Maksiatnya” yang tayang pada 19 Juni 2013 di TRANS TV?”. Adapun tujuan peneliti yakni mendeskripsikan tentang menemukan teknik tentang penyampaian dakwah oleh Ustadz Maulana dalam Talk Show tersebut. Untuk menjawab rumusan masalah tersebut, peneliti menggunakan metode analisis Framing Gamson Modigliani. Karena di dalam analisis ini terdapat ulasan *cathrases* yakni Jargon atau slogan sehingga akan menguatkan kesimpulan yang akan ditemukan peneliti.

Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah dokumentasi. Selama proses penelitian berlangsung, peneliti disini melihat dan memahami dari talk show religi Islam Itu Indah dengan Tema “Nanggung Ah, Maksiatnya” yang tayang pada 19 Juni 2013 di TRANS TV, kemudian peneliti berusaha semaksimal mungkin untuk mengumpulkan dan menyalin data-data yang kaitannya dalam penelitian ini, seperti buku-buku yang berkaitan dengan (dakwah dan televisi), situs-situs di internet, berkunjung ke TRANS CROP sehingga nantinya penelitian dapat merangkum hal-hal yang terpenting dari semua data yang berhasil di dapatkan. Setelah itu, peneliti menganalisis untuk membedah serta mengetahui bagaimana teknik penyampaian dakwah ustadz Nur Maulana dalam Talk Show Religi Islam Itu Indah dengan Tema “Nanggung Ah, Maksiatnya” yang tayang pada 19 Juni 2013 di TRANS TV.

Peneliti menemukan bahwasannya dalam Talk Show Religi Islam itu Indah Episode “ Nanggung Ahh Maksiatnya” menemukan teknik bahwa jika menyampaikan dakwah haruslah yang menghibur, mudah dipahami, dan bisa mengena di hati pemirsa, dan inilah yang ditemukan dalam tata cara penyampaian Ustadz Nur Maulana.